

Mise en œuvre des réformes multisectorielles

Les sénateurs de la majorité aux côtés du gouvernement

J.KOMBILE.MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

Ils ont réaffirmé leur soutien à l'équipe Julien Nkoghe Bekale, hier.

DANS le droit fil du dialogue institutionnel qu'il a initié au lendemain de sa déclaration de politique générale, le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, a édifié, hier, à l'hôtel Boulevard, les groupes parlementaires de la majorité au Sénat sur les grands axes de son gouvernement. En présence, entre autres de la présidente de cette institution, Lucie Milebou Aubusson Mboussou, et de plusieurs membres de son équipe.

Une rencontre du donner et du recevoir qui, comme les précédentes, lui aura permis d'obtenir l'aval et le soutien des sénateurs dans la mise en œuvre des réformes que son équipe entend mener dans les secteurs de l'éducation, la formation professionnelle, la santé, l'aménagement du territoire, l'habitat social, la protection et la valorisation de l'environnement et le développement durable, l'eau et l'énergie, etc.

Des réformes découlant de divers forums (Plan de relance de l'économie, task forces sur les Finances publiques et l'Éducation, Dialogue politique d'Agondjé, etc.) et nécessitant l'union de l'ensemble des forces vives de la nation pour leur matérialisation. Ce, d'autant plus qu'elles devraient mettre un terme à des paradigmes qui, jusque-là, ont façonné notre imaginaire collectif, notre vivre-ensemble. En impulsant une nouvelle dynamique par le biais notamment de la rationalisation des dépenses publiques, tout en optimisant les sources de financement de notre pays ; en ne faisant plus de la Fonction publique le débouché naturel des diplômés ; en réorientant notre système éducatif de sorte qu'il soit en adéquation avec le monde du travail ; en réformant les modalités d'attribution



La présidente du Sénat, Lucie Milebou Aubusson...



... Et le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, lors de leurs interventions.



Les membres du gouvernement.



Vue des sénateurs.

des bourses, etc. Toute chose nécessaire et primordiale, au regard de la situation économique de notre pays, caractérisée par la baisse des recettes budgétaires de l'Etat et une augmentation exponentielle des dépenses publiques.

C'est dire que face à cette situation, il est nécessaire et impératif d'assainir la gestion des Finances publiques, de rendre efficiente la dépense publique afin de dégager les marges. Et ne plus différer la mise en œuvre de ces réformes. Ce qui reviendrait à priver notre pays de certains leviers nécessaires à sa croissance, à la diversification et à la vitalité de son économie. Tout en le rendant fragile dans un environnement économique mondialisé et concurrentiel. Il s'agit donc de sortir de cette spirale en faisant un saut qualitatif, de manière à ce que notre société soit plus juste et égalitaire en garantissant notamment aux franges les plus vulnérables de la po-

pulation l'accès aux biens de première nécessité. Dans son intervention, le Premier ministre, Julien Nkoghe Bekale, a relevé l'enjeu lié à la matérialisation des réformes : "C'est une œuvre à la fois salvatrice et porteuse de germes d'une société plus forte, plus

stable, à même de s'inscrire valablement dans le concert concurrentiel du monde humain", a-t-il avancé. Pour ce faire, afin de permettre aux sénateurs de mieux appréhender la philosophie qui sous-tend ces réformes, les membres du gouvernement les ont

édifiés, à travers des ateliers, sur les problématiques liées au dialogue permanent multidimensionnel, les mesures gouvernementales prioritaires et les réformes multisectorielles. Ce qui leur a permis de formuler certaines propositions.

Dans tous les cas, la présidente du Sénat a réaffirmé son soutien et celui des membres de la majorité à l'équipe Nkoghe Bekale. Ce, pour la matérialisation de la vision politique du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, et pour le bien-être des populations.

Précision

SUITE à notre parution d'hier et concernant l'article portant sur M. François Wu, de son vrai nom Jufeng Wu, la Représentation chinoise au Gabon nous fait savoir que ce dernier n'est nullement "facilitateur" entre l'Ambassadeur de Chine au Gabon et les ressortissants chinois vivant notre pays". De même, l'Ambassade précise que quand bien même il existe de manière formelle une communauté chinoise au Gabon, M. François Wu n'en fait pas partie. Toutes nos excuses alors.

sogafric services

UNE FRAÎCHEUR À PETITS PRIX

-15% DE REMISE SUR LES MARQUES ICESTREAM ET WP

PROMOTION DU 24 MAI AU 30 JUIN 2019

9000 BTU à 166 600 FCFA TTC AU LIEU DE 191 250 FCFA TTC	9000 BTU à 191 250 FCFA TTC AU LIEU DE 225 000 FCFA TTC
12000 BTU à 209 950 FCFA TTC AU LIEU DE 243 600 FCFA TTC	12000 BTU à 254 150 FCFA TTC AU LIEU DE 298 000 FCFA TTC

BP 2136 LIBREVILLE - T : (+241) 01 79 26 40 / 01 79 26 61 / 01 79 27 40
Port-Gentil : T : (+241) 07 14 01 50 - Franceville : T : (+241) : 07 90 16 79 / 07 90 31 91
sogafric.services@groupesogafric.com - www.sogafricfroid.com

NOUS CONSTRUISONS L'AVENIR